

LUZINAY

En décembre, magie et féerie s'invitent chez les Pilat

Propos recueillis par Françoise Granjon



La maison de la famille Pilat est illuminée à partir du 8 décembre, chaque année, depuis 7 ans. Photo Le DL/Françoise Granjon

En ce mois de décembre, à la tombée de la nuit, de nombreuses maisons se parent de leurs plus belles décos pour les fêtes de Noël, installées par les habitants, sur leurs façades, dans leurs jardins et pour certaines même à l'intérieur. À Luzinay, certaines demeures ne manquent pas à cette tradition. Allons à la rencontre de la famille de Cédric et Audrey Pilat, dont la maison prend des allures de féerie.

Cédric Pilat, qui est en charge des illuminations de votre demeure ?

« La famille Pilat est constituée du chef “illuminations” (moi-même) et de mes deux assistantes Audrey, ma conjointe, et Lucy, notre fille. »

Depuis combien d'années décorez-vous votre maison ?

« J'ai attaqué l'illumination de ma maison en décembre 2018. La raison étant que, en 2014, nous avons perdu une fille à l'âge de 18 mois, dans un accident de la route à Chaponnay. Je voulais donc qu'elle profite de sa maison du ciel, en période de Noël, et j'ai commencé à en mettre sur le toit pour qu'elle voit la lumière. Maintenant, ses 2 petites sœurs en profitent pleinement ainsi que les autres enfants qui me demandent quand je commence à allumer. »

Fabriquez-vous vos décos ?

« La plupart des illuminations sont issues de mon imagination pour éviter les grosses dépenses, car la folie de l'achat peut vite prendre le dessus. Je mets une semaine pour tout mettre en

place et éclairer à partir de début décembre, et pour que tout soit finalisé pour le 8 décembre. »

Les horaires : de 17 h 30 à 21 heures.



La maison de la famille Pilat est décorée à l'intérieur comme à l'extérieur.